
PROCES-VERBAL de l'Assemblée Générale du 26/06/2017  

Association Maissoise de Badminton 
 

Le 26 juin 2017 à 20h30, l’Assemblée Générale constituée des délégués et des représentants du club s’est 

réunie au gymnase des roches. 

L'assemblée est présidée par M. Jérémy SALLES en sa qualité de président du club. Le secrétariat est assuré 

par Thomas TILLY. 14 Adhérents étaient présents lors de cette assemblée. 

 

Le président laisse la parole à Thomas TILLY pour présenter le bilan de la section jeune ainsi que la 

construction d’un projet associatif. 

Thomas TILLY présente le bilan : 

- très bonne équipe bénévole (5 encadrants). 

- grand nombre d’inscrits (35). 

- 13 compétiteurs, notamment chez les plus jeunes. 

- acquisition du label fédéral : « Ecole Française de Badminton » (EFB) 1 étoile. 

- Mauvaise communication pour les inscriptions aux compétitions départementales. 

- Fort de l’expérience de cette année avec un créneau très chargé, le club organisera 2 

créneaux pour les jeunes : 

o 17h30 – 19h00 : créneau pour les minibads et les poussins avec 2 encadrants et un accueil 

à l’école de Maisse si tout se passe bien. 

o 18h30 – 20h00 : créneau pour les benjamins / minimes / cadets avec 2 encadrants pour 

une séance loisirs et un autre pour les compétiteurs. 

 

Thomas TILLY présente la construction du projet associatif (en annexe) : 

- Construction d’un projet suivant le rythme olympique (2017-2020) 

- Le but du projet : être une référence du badminton dans le sud Essonne tant par les résultats que 

par son rôle sociétal. 

- Après la présentation, 5 propositions sont formulées à l’Assemblée : 

o Ok pour le lancement du projet ? Adopté à l’unanimité : le projet se construira selon les 

orientations présentées 

o Ok pour la construction du budget autour d’un emploi ? Adopté à la majorité (1 contre, 1 

abstention) : le projet présentera un budget construit sur la durée autour d’un emploi. 

o Ok pour intervenir auprès des écoles ? Adopté à la majorité (4 abstentions) : le projet du 

club inclura des actions à destinations des écoles. 

o Ok pour intervenir auprès d’un Accueil de Loisirs Sans Hébergement (ALSH) ? Adopté à 

l’unanimité : le club proposera un projet contenant des actions à destination d’un ALSH 

o Ok pour la construction d’une équipe bénévole ? Adopté à l’unanimité : le projet du club 

contiendra une proposition sur le fonctionnement et la nomination d’une équipe bénévole 

complète. 

- La présentation se termine par l’invitation des joueurs qui ne sont pas intéressés par la 

construction du projet tel qu’il est présenté à se réunir deux fois dans l’année pour communiquer 

leurs besoins et leurs envies par rapport au club. 



 

Jérémy prend la parole et explique que la construction du projet est ouverte : les remarques sont les 

bienvenues. 

 

Jérémy présente ensuite le bilan de l’année du club (rapport moral) : 

- Il commence par le bilan chiffré (nombre de licencié, répartition par genre etc.) 

- Il remercie Cyril et tous les contributeurs pour la création et l’aide des T-shirts : Charly Pizza, 

Traiteur Janiaud et Fils ainsi que Eleco Bâtiment. A noter une légère perte financière pour 

l’instant. Les jeunes ont apprécié avoir leur T-shirt gratuitement. 

- Il remercie les encadrants de la section jeune. 

- Il remercie de nouveau Cyril pour le don matériel effectué (achat d’un lot de raquette). 

- Il présente ensuite les résultats des compétitions (interclubs et tournois individuels). 

- Il rappelle enfin les objectifs fixés en début d’année concernant les actions pour fidéliser les 

licenciés : 

o Développer la communication : excellent retour et très apprécié par tous. 

o Organisation de 2 tournois internes : assez bonne participation. 

o Mettre en place un tournoi jeune / adulte : très bons retours sur l’action. 

Avant de présenter les comptes, Jérémy précise que la cotisation n’augmentera pas l’année prochaine. 

 

Jérémy présente ensuite les comptes (rapport financier) : 

- Présentation de l’ensemble des recettes 

- Présentation de l’ensemble des dépenses (avec explications sur la licence) 

- Le bilan est positif 

 

L’Assemblée s’étonne de la faible économie sur le budget des volants : le problème vient du fait que leur 

coût augmente. 

 

Sujets divers : 

Les volants : 

La question des volants est alors débattue : la majorité des prises de paroles soutiennent que le club n’a pas 

besoin de fournir les volants en plume, compte-tenu de leur prix et l’usage qui en est fait. Le coût de 

l’adhésion étant très faible, les licenciés peuvent acheter les volants que le club vend. 

Organisation d’un tournoi : 

La question d’un tournoi fédéral est ensuite abordée : un tournoi serait une nouvelle source de recette pour le 

club. Jérémy s’inquiète de la mobilisation d’un nombre suffisant de bénévole. L’Assemblée se montrant 

rassurante sur le sujet, un vote est proposé : le club vise l’organisation d’un tournoi dans le cas où un comité 

d’organisation voit le jour d’ici septembre. La proposition est adoptée à l’unanimité : si un comité 



d’organisation est constitué en septembre, le club organisera un tournoi. Il restera à définir pour l’équipe : 

une date, le protocole / cahier des charges. 

Se propose de participer à l’organisation : Jean-François, Anicet Vianney, Florent, Cantin, Joris, Olivier, 

Jonathan, Thomas. 

Comportement : 

Cyril souligne qu’un adhérent du club est parti suite à un mauvais comportement d’une partie des licenciés 

(l’intéressé aurait monté des terrains et n’aurait pas pu y jouer car utilisé par d’autres personnes ne 

souhaitant pas lui laisser une place). 

Au-delà du heurt, la question de l’intégration des licenciés, notamment des nouveaux et / ou plus isolés est 

alors traitée : 

- La possibilité d’un règlement intérieur / d’une charte est évoquée pour sensibiliser les adhérents 

sur le sujet. De plus, cela permettrait d’avertir, sanctionner ou expulser un adhérent qui aurait un 

comportement déviant. 

- Une autre proposition : lorsqu’il y a du monde qui attend dans les tribunes pour jouer, ne faire 

qu’un set permettrait de tourner plus vite sur les terrains. 

Jean-François en profite pour souligner le fait que le groupe de compétiteurs et lui-même ne sont pas très 

ouverts aux autres, qu’il est important que tout le monde puissent jouer avec tout le monde. 

Comment attirer plus de femmes au club ? 

Jérémy aimerait monter une équipe mixte l’année prochaine mais le club manque malheureusement de 

femmes, qui plus est intéressées par la compétition. 

Thomas souligne qu’il existe le Fit’minton, sorte de zumba avec des mouvements de badminton mais 

personne n’est formé pour le mettre en place. 

Laura précise qu’elle trouve tout à fait son compte dans l’offre du club aujourd’hui. 

Au club de trouver des solutions pour être plus attractif : un stand sur le forum des associations de Milly la 

Forêt par exemple. 

 

Election des membres du bureau : 

N’ayant plus de questions à l’ordre du jour, l’Assemblée procède au vote des membres du bureau : 

- Jonathan se représente au poste de trésorier : adopté à l’unanimité. 

- Cantin se présente au poste de secrétaire : adopté à la majorité (2 abstentions). 

- Jérémy se présente au poste de président : adopté à l’unanimité. 

Le bureau de l’association est donc composé de Jérémy (président), Cantin (secrétaire) et Jonathan 

(trésorier). 

 

La séance est levée 



 

Rappel des votes effectués : 
 

PREMIERE RESOLUTION – lancement du projet 
- 0 contre 

- 0 abstention 

- voix pour 

DEUXIEME RESOLUTION – construction du budget autour d’un emploi 
- 1 contre 

- 1 abstention 

- voix pour 

TROISIEME RESOLUTION –  intervenir auprès des écoles 

- 0 contre 

- 4 abstentions 

- voix pour 

QUATRIEME RESOLUTION – intervenir auprès d’un Accueil de Loisirs Sans Hébergement 
- 0 contre 

- 0 abstention 

- voix pour 

CINQUIEME RESOLUTION – construction d’une équipe bénévole 

- 0 contre 

- 0 abstention 

- voix pour 

SIXIEME RESOLUTION – organisation d’un tournoi si un comité d’organisation voit le jour d’ici septembre 

- 0 contre 

- 0 abstention 

- voix pour 

SEPTIEME RESOLUTION – élection du secrétaire 

- 0 contre 

- 2 abstentions 

- voix pour 

HUITIEME RESOLUTION – élection du trésorier 

- 0 contre 

- 0 abstention 

- voix pour 

NEUVIEME RESOLUTION – élection du président 

- 0 contre 

- 0 abstention 

- voix pour 

 


